

Mardi 08 Septembre avait lieu une réunion à St Julien en présence de Raymond FOURNEL, Président du District, Sébastien BOYER CTD PPF43, Richard LEYDIER membre de la commission Label et les dirigeants du club de l'Olympic.

L'objectif de cette réunion était de faire un diagnostic du club afin de pouvoir définir les axes d'amélioration pour aider les rouges et noirs à se structurer. Un plan d'action sera rapidement mis en place avec toutes les forces vives capitoliennes. In fine le club pourra être labellisé par la fédération.

Les participants qui ont pu exprimer leurs visions du club et leurs attentes étaient satisfaits de cet échange.

Pour rappel voici les clubs labellisés en Haute-Loire :

« Label Jeunes » (11 clubs) : L'US Bassoise, le Puy Foot 43, US Brioude, Grazac-Lapte, GL2S (Pays de Langeac), Nord Velay (pays de Polignac), US Monistrol, Entente Blavozy St Germain-Laprade, Grpt AV2A (Pays de Vergongheon) et FC Vezoux et AS Emblavez Vorey.

« Label Féminines » (7 clubs) : L'US Bassoise, le Puy Foot 43, O St Julien Chapeuil, Grpt AV2A (Pays de Vergongheon), GL2S (pays de Langeac), FC Vezoux et Sud Velay (Cussac/Bains/St Christophe)

